



Sehr geehrte Damen und Herren,
wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich ein
zur Eröffnung der Ausstellung

ISA DAHL – als ob

am Samstag, 14.10.2017 um 16 Uhr im Wasserturm
Wasserturmanlage 1, 68766 Hockenheim

Begrüßung: Gisela Späth, 1. Vorsitzende und künstlerische Leiterin
Grußworte: Martina Schleicher, Werkleitung der Stadtwerke Hockenheim
Einführung: Dr. Martina Wehlte, Kunsthistorikerin und freie Journalistin
Musikalische Umrahmung: Jochen Pöhlert-Schulte, Gitarre
Sektempfang

Finissage: So 5.11.2017 um 16 Uhr. Die Künstlerin ist anwesend

Dauer der Ausstellung: 14.10. – 5.11.2017

Öffnungszeiten: Fr–So von 16–18 Uhr und nach Vereinbarung

Informationen unter 06205 2557868 oder www.kunstverein-hockenheim.de

Impressum: Leitung Gisela Späth // Grafik und Design Matthias Mayer

Gefördert durch das Land Baden-Württemberg, Stadtwerke Hockenheim und:



Kunstverein Hockenheim e.V. im Wasserturm

ISA DAHL – als ob



Für die besondere Architektur des Wasserturms sind fünf neue runde Bilder sogenannte Tondi, entstanden. Ein Format, das Isa Dahl bereits seit 1998 in ihrem Oeuvre konsequent weiterentwickelt.

Die Leuchtkraft und die Intensität des Farbspektrums ihrer aus lasierenden Farbschichten aufgebauten Bilder sind vielfach beschrieben worden, besonders treffend vielleicht von Dr. Barbara Renftle, die für Dahls Bilder den Begriff des Abstrakten Illusionismus schuf. Die Bilder sind reine und kraftvolle Malerei, und rufen zugleich Assoziationen hervor.

als ob vergrößerter Ausschnitt der Wirklichkeit, **als ob** ein Blick in die Ferne oder an einen verborgenen Ort hinter den Dingen.



ISA DAHL

1965 geboren in Ravensburg

1984 Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste Stuttgart und an der Kunstakademie Düsseldorf bei Dieter Krieg,

1991 Meisterschülerin.

Zahlreiche Preise und Stipendien, darunter ein Stipendium der Kunststiftung Baden-Württemberg, den Förderpreis Oberschwäbischer Kunstpreis, der Förderpreis Künstlerbund Baden-Württemberg, das Karl-Schmidt-Rottluff-Stipendium, sowie den Villa Romana-Preis, verbunden mit dem einjährigen Aufenthalt in Florenz.

Isa Dahl lebt als freischaffende Malerin in Stuttgart.

Weitere Informationen zu Ausstellungstätigkeit, Kunst am Bau Projekten und Publikationen: www.isa-dahl.de